

La gestión Polich se pone en marcha, robusteciendo los controles en dos áreas que venían siendo cuestionadas. Bajar índices de siniestralidad y el cuidado al turista son las premisas.

Con la llegada de Claudio Polich a la Intendencia capitalina, se comenzó con la diagramación orgánica de las distintas áreas, resultando una de las más reforzadas las de Seguridad y Tránsito, objetos de numerosos cuestionamientos durante la gestión anterior.

En este marco, Yamandú Barrios, secretario de Movilidad y Seguridad Ciudadana del Municipio de Corrientes, detalló a medios radiales las directivas planteadas por el intendente Polich para su área y los principales desafíos que enfrentará en su gestión.

La Secretaría, que antes funcionaba como dirección, ahora abarca Tránsito, Transporte, Guardia Urbana, cámaras de seguridad y el Centro Emisor de Licencias.

Barrios destacó que es

una de las áreas más operativas del Municipio y que el trabajo en la calle será una prioridad. "Dependemos de Transporte y Seguridad Ciudadana, que comprende Guardia Urbana, cámaras y el Centro Emisor de Licencias. Es una de las áreas más operativas y estratégicas del municipio", explicó el ex Concejal.

EMPEÑO

El funcionario destacó la importancia de la continuidad en el equipo: "Claudio confirmó a los tres Subsecretarios de mi área, que continúan del Gobierno anterior, y también a los directores generales. Esto brinda tranquilidad al personal y garantiza la continuidad de los servicios".

Barrios señaló que uno de los objetivos centrales es descongestionar el tránsito en el microcentro, especialmente a partir de las 16, y mejorar el transporte público para que más ciudadanos opten por dejar sus vehículos en casa. También, destacó la expansión del sistema de cámaras de seguridad: actualmente hay 1.300 y el objetivo es llegar a 2.000, en coordinación con la Provincia.

Otro eje de la gestión será la vigilancia en entornos escolares y la Guardia Urbana durante la temporada de verano. "Estamos asistiendo a la entrada y salida de 47 colegios. Además, la Guardia Urbana tendrá presencia en la Costanera y las playas nocturnas", indicó el funcionario.

Sobre el recurso humano, el Secretario subrayó la importancia del respeto y el reconocimiento al personal municipal: "Hay que tratar bien al empleado, premiar el buen trabajo y

FOTOS GENTILEZA



VUELVE AL RUEDO. El exconcejal, Yamandú Barrios pondrá manos a la obra.

encaminar al que no cumple. Son trabajadores valiosos que merecen respeto y reconocimiento".

Barrios anticipó que la Secretaría trabajará con es-

pecial énfasis en seguridad vial, control del tránsito, vigilancia en los barrios y la mejora de servicios públicos. "Nuestro objetivo es

estar cerca del vecino, reforzar la presencia en la calle y mejorar la operatividad de toda la ciudad", concluyó.

SEAPRUEBA EL MIÉRCOLES

Optimismo del PRO en el Presupuesto 2026



LECTURA. Legisladora provincial, Carlota Carballo.

La senadora provincial del PRO, Carlota Carballo analizó el avance del Presupuesto 2026, que será debatido el próximo miércoles 17 en el Senado correntino.

Tras el encuentro mantenido el pasado viernes con el ministro de Hacienda, Marcelo Rivas Piasentini, y su equipo técnico, la legisladora destacó el intercambio y señaló que el proyecto "busca la estabilidad fiscal" de la Provincia.

Carballo calificó la reunión como "muy necesaria y muy valiosa", ya que permitió a los senadores profundizar en el contenido del Presupuesto. Explicó que la presentación del Ejecutivo se enmarca en el inicio de la gestión del gobernador electo, Juan Pa-

blo Valdés: "Hubo mucho intercambio, muchas preguntas. Es importante poder despejar dudas y avanzar hacia la próxima sesión, que seguramente va

a estar tratando el Presupuesto".

Sobre las características generales del proyecto, afirmó: "Veo un Presupuesto con orden fiscal,

que busca la estabilidad fiscal y las cuentas ordenadas". Destacó además la continuidad de la línea administrativa de los últimos años: "Mantener un poco la continuidad del gobierno de Gustavo Valdés, que nos dejó una Provincia ordenada y estable financieramente, y con muchas posibilidades de crecimiento".

La Senadora definió al proyecto como "un puente hacia un tiempo político que va a llevar adelante Juan Pablo", y aseguró que prioriza el cumplimiento salarial, el desarrollo económico y la continuidad de las obras públicas. Sobre ese enfoque, agregó: "Lo veo equilibrado y sobre todo humano, porque piensa mucho en la gente".

PASO DE LA PATRIA Queja del "Chino"



Tras asumir el cargo en Paso de la Patria, el jefe comunal, Oscar "Chino" García aseguró que se encontró "con una deuda millonaria y una operatividad deficiente de los servicios públicos", lo que genera una gran preocupación de cara a la temporada turística. "Recibí un Municipio donde nos dejan una deuda bastante importante, más de 180 millones de pesos a pagar con proveedores", detalló García. Según el Intendente además de la carga financiera, la administración saliente dejó las "calles prácticamente destruidas" y la mayoría de la maquinaria pesada del Municipio en talleres o descompuesta. En este sentido, el titular del nuevo departamento ejecutivo apuesta a la comunidad para recuperar la ciudad a pesar del complejo panorama, aunque aclaró: "Esto no quedará así".